

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA Contact: [Bridget Munger](#)

Programa HOPE supera US \$342 millones en pagos de alquiler y servicios públicos para familias de NC

Se están aceptando solicitudes en 88 condados; propietarios arrendadores pueden referir inquilinos

RALEIGH—

Desde su apertura el otoño pasado, el Programa de Oportunidades de Vivienda y Prevención del Desalojo de NC (HOPE), consulte [aquí](#), ha distribuido a 96,944 hogares de NC más de US\$342 millones en pagos de alquiler y servicios públicos. Ahora, el programa HOPE ocupa el segundo lugar en el país, consulte [aquí](#), en cuanto al número de hogares atendidos; NC ocupa el sexto lugar en cuanto al gasto del dinero federal proveniente del Programa de emergencia de asistencia para pago del alquiler, el cual financia la fase actual del programa. El programa HOPE apoya la estabilidad de vivienda durante la pandemia evitando desalojos y desconexiones de servicios públicos.

"Durante la pandemia, HOPE ha mantenido seguras y en sus hogares, con las luces encendidas, a casi 97,000 familias de NC", señaló el gobernador Roy Cooper. "Sin embargo, muchas personas todavía están pasando por dificultades económicas debido a COVID-19; animo a quienes necesiten ayuda a que presenten una solicitud ahora".

Para algunos solicitantes de HOPE, la asistencia llegó justo a tiempo. Paul Sanders, residente del condado Randolph, trabaja en la industria de las bodas, la cual se vio muy afectada por la pandemia COVID-19. Cuando la actividad comercial se frenó, fue difícil pagar las cuentas. "Cuando HOPE intervino, una gran carga se nos quitó de encima", dijo Sanders. "No sé qué habría hecho, incluso volviendo a trabajar de tiempo completo, es difícil ponerse al día al estar tan atrasado. Literalmente, HOPE nos salvó".

HOPE aún está aceptando solicitudes de inquilinos de bajos ingresos en 88 condados, consulte [aquí](#) y así obtener asistencia para pago del alquiler y servicios públicos. Los solicitantes pueden presentar la solicitud en línea [aquí HOPE.NC.gov](#); o pueden llamar al 1-888- 927-5467 (1 888 9ASK-HOPE) de lunes a viernes, de 8 am a 5 pm. Hay representantes disponibles que hablan inglés y español para ayudar a quienes llamen.

Desde principios de este mes, el programa HOPE comenzó a aceptar referencias de parte de propietarios arrendadores con datos de inquilinos teniendo dificultades para pagar el alquiler a raíz de la pandemia. Los propietarios arrendadores pueden enviar nombres y datos de contacto de los inquilinos, consulte [aquí](#); o bien, pueden comunicarse al centro de llamadas HOPE marcando el 1-888-927-5467 (1-888-9ASK-HOPE). Un especialista del programa entonces dará seguimiento con el inquilino para ayudarle a iniciar el proceso de solicitud.

Protección contra el desalojo

El 3 de agosto de 2021, el Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC), consulte [aquí](#), emitió una nueva moratoria del desalojo de vivienda, consulte [aquí](#), la cual ofrece, hasta el 3 de octubre de 2021, protección contra el desalojo de inquilinos en condados de EEUU que experimenten niveles elevados y sustanciales de transmisión comunitaria COVID-19. Actualmente, todos los condados de NC cumplen con tal criterio, lo que significa que inquilinos de todo el estado están protegidos por la nueva moratoria. En un futuro, el estatus de esos condados y otros más podría cambiar, dependiendo de los niveles de transmisión COVID-19, consulte [aquí](#).

Los inquilinos preocupados por sufrir desalojo pueden encontrar información detallada en el sitio web de CDC, consulte [aquí](#), incluyendo el formulario de declaración. Para recibir protección contra el desalojo, los inquilinos deben entregar al propietario arrendador una copia llena y firmada de ese formulario. Se pueden encontrar recursos adicionales en línea, como asistencia legal, consulte [aquí](#), y como el Programa de asesoría y prevención de desalojo de vivienda de alquiler, consulte [aquí](#), el cual incluye datos de contacto de asesores de vivienda locales, consulte [aquí](#).

El Programa HOPE es gestionado por Administración para la Recuperación y Resiliencia de Carolina del Norte (NCORR), consulte [aquí](#), una división del Departamento de Seguridad Pública. Para obtener mayor información, consulte [aquí](#).

###